
 

 

参加して頂いた国会議員のみさまのご意見・ご感想 
 

■佐藤衆議院議員（公明党） 

 胸が締め付けられる思いでＤＶＤを観た。「犠牲者ゼロ」の奇跡は、日頃

の組合員の皆さんの活動が生んだもの。これからも復興のために共に頑張ろ

う。 

 

■谷参議院議員（民主党） 

 生々しい映像と現場の皆さんの苦労がよく分かった。寸断された鉄道をつ

なごうという提言も理解している。これからも連携した活動をつくっていき

たい。 

 

■徳永参議院議員（民主党） 

 多くの命を守ったのは、日頃の活動、団結力のなかで培われたものだと実

感した。これからも共に頑張ろう。 

 

■吉田参議院議員（社民党） 

 日頃の団結力と安全管理の高さが奇跡を生んだ。未曾有の災害をこれから

の活動に活かそうというＤＶＤに感動した。 

 

■小宮山衆議院議員（生活の党） 

 現場での貴重な体験を間近で聞くことができて良かった。鉄道のネットワ

ークは地域にとって貴重なものだ。これからも大切に守っていこう。 

 

■畑衆議院議員（生活の党） 

 奇跡は成されるべくして成されたものだ。現場の安全管理の高さの結果

だ。ＤＶＤを通じてどんどん発信してほしい。復興の象徴として鉄道の復旧

をともに頑張ろう。 

 

■石川衆議院議員（新党大地） 

ＤＶＤにあった皆さんの奮闘が奇跡を生んだと実感した。これからも復興の

ためしっかりと取り組んでいこう。 

 

■田城参議院議員（民主党） 

 ＤＶＤにある教訓を、首都圏直下型地震等の対策にどう活かすかが問われ

ていると思う。具体的な検証をともに進めていきたい。  

 本日、参議院会館においてＪＲ総連

主催のＤＶＤ上映会が開催されまし

た。会場には近隣の東京・横浜・八王

子・大宮地本の組合員をはじめ、多く

の国会議員、秘書の方にも駆けつけて

いただきました。 

 東日本大震災での乗客や社員の死

傷者「ゼロ」の奇跡を生んだ組合員の

奮闘と、ＪＲ東労組運動の基軸である

「抵抗とヒューマニズム」をＤＶＤを

通じて広く訴えることが出来ました 
 

↑みなさん真剣にＤＶＤをご覧になっていました。 

↓震災当時の体験を石森久義（写真中）さんと高橋健さん

（写真右）に語っていただき、田城参議院議員（写真左）

がＤＶＤの教訓を活かすことを強く訴えました。 


